



VENUE DE HERVÉ DE CHARETTE

Ancien Ministre des Affaires Étrangères

MARDI 31 JANVIER À 10 H

La France dans le Monde, vu par un ancien ministre des Affaires Etrangères

Monsieur Hervé de Charette est venu présenter aux étudiants et invités du Groupe École de Commerce de Lyon, son expérience, son vécu.

Une expérience riche pour le public de cette conférence permettant d'avoir le point de vue d'un ancien ministre des affaires étrangères sur la place de la France dans le Monde.

Un excellent moment avec des étudiants
intéressés par la situation de l'Afrique, au seuil d'une
phase de croissance qu'ils font regarder avec optimisme.

Je souhaite à l'École de poursuivre sa
marche brillante vers l'avenir.

H. de CHARETTE